



UN RÔLE À PART DANS LE MONDE.

A l'occasion de la **Journée Mondiale de la Biodiversité** qui s'est déroulée hier, mardi 22 mai, le grand-public a été invité à explorer la Réserve sous-marine du Larvotto, en compagnie de Pierre Frolla, Champion du Monde d'Apnée.

A l'initiative de la Direction de l'Environnement, en partenariat avec L'Ecole Bleue et l'AMPN (Association Monégasque Pour la Nature), les participants ont effectué des randonnées palmées au sein de la Réserve. Muni de palmes, tuba et combinaison, chacun a pu y découvrir toute la richesse de la flore et de la faune marine monégasque : plus de 50 espèces de poissons, 14 espèces d'algues, 33 espèces d'éponges et 26 espèces de mollusques. Une faune qui a été, au sein de la Réserve, multipliée par six en 25 ans.

L'objectif : mieux faire connaître tous les trésors de la biodiversité marine. Une opération réussie pour la Direction de l'Environnement qui, en dépit d'une météo peu avenante, a attiré de nombreuses personnes.